

Buchstab, und mit ihm auch der Geist verloren gegangen.

Der Unverständige würde die geistvollen Hieroglyphen vertilgt: der Unheilige das Heiligste entweiht haben.

Es ist aber nicht genug, sagt der verewigte Baco weiter, es ist nicht genug, daß der Buchstabe noch da ist, man muß es auch einmal wagen, diesen Buchstaben wieder zu lesen, damit man lerne, den hierunter verborgenen Hieroglyphen zu lesen.

Nach dem Vorschlag dieses grossen Mannes entschlossen sich einige Gelehrte Deutschlands, sich ganz auf das Nachforschen über den Sinn geheimer Wissenschaften zu verlegen. — Die Hieroglyphik, die Symbolik, Parabolik und Mythologie zum Gegenstand ihres Forschgeistes zu machen.

Schon war ein Plan zur Bearbeitung obenerwähnter Gegenstände entworfen, — schon versammelten sich würdige Männer unter der Unterstützung mächtiger und gutdenkender Freunde, dieses Werk auszuführen, als Mißgunst, Mangel an Kenntniß der Wichtigkeit der Sache,

Privat